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Exmo. Sr. 

Edson Agostinho de Castro Carneiro 
Presidente da Câmara Municipnl de Mariana 

Dileto Plenário 

O Vereador que este subscreve, regimentalmente amparado, 
apresenta à Mesa, 

ouvido o Plenário, para que após aprovado, seja remetida cópia deste 
procedimento à 

Secretaria de Obras e SASU para que nos prazos da lei, apresentem as informa
ções 

requeridas: 

O enorme volume de poeira gerado pela manutenção das vi
as dos bairros com 

bloquetes, na qual é utilizado o pó de brita após a manutenção, causa grande 

transtorno para a população, principalmente para aqueles que sofre
m de problemas 

respiratórios. Há alguma maneira de realizar a manutenção destes
 bloquetes sem a 

utilização do pó de brita ou ainda substituindo este por um outro mater
ial que evite o 

levante de tamanha poeira? Em caso positivo, tomar as devidas medidas
 urgentes, com 

fito à minimizar o impacto na saúde da população. 

VARA MUNICIPAL DE MARIANA 
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